



SEANCE D'EDUCATION A LA SEXUALITE

Les séances d'éducation à la sexualité permettent aux jeunes d'anticiper leur vie sexuelle en abordant la sexualité dans ses dimensions citoyenne, interpersonnelle, sociale, affective, psychologique et corporelle.

Objectifs de l'intervention

Dans le cadre de l'éducation à la sexualité nos objectifs sont les suivants :

- information sur la contraception, sur l'IVG et les Infections Sexuellement Transmissibles.
- prévention des grossesses non désirées.
- prévention des violences sexuelles.
- Respect de l'autre, rappel des lois (contraception, IVG, viol).
- réponses aux questions posées librement par les élèves, et discussion.

Les moyens matériels

- un recueil de questions anonymes, posées par les élèves, est souhaité avant l'intervention.
- planches anatomiques de l'appareil génital masculin et féminin (vulve et pénis).
- documents de l'INPES.
- kits de contraception et préservatifs.

En fin de séance, des documents et des préservatifs sont mis à la disposition des élèves.

Les moyens humains

Nous intervenons auprès de petits groupes (10 à 15 élèves maximum) d'une même classe sur une durée de 1 heure 30 ou 2 heures.

Afin de libérer la parole des adolescents, nous intervenons seuls sans enseignant ni personnel de l'établissement.

Après l'intervention, nous serons disponibles pour un bilan avec l'équipe pédagogique du collège.